



こまくさ

令和2年
12月18日(金)
No.35

《教育目標》～夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!～

秋田県学習状況調査実施

12月10日(木)に4年・5年・6年生を対象とした「令和2年度秋田県学習状況調査」を実施しました。例年は全県一斉に実施する日を定めて行っている調査ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症予防の観点から、各学校で柔軟な対応を取りながら、2日～18日の間に実施してよいと県からの通知が来ておりましたので、本校は10日に実施することにしました。4年生は国語・算数・理科の3教科、5、6年生は国語・社会・算数・理科の4教科のテストを、そして4～6年生全員に質問紙の調査があります。この日は特別な日課にしてチャイムを鳴らさずに取り組みました。

いつも学校で行っているA3版カラー1枚のテストとは違い、数ページにわたって問題があるテストですので、書いてあることをしっかりと読んで内容を理解する力も必要になってきます。特に4年生は初めての挑戦でしたので、緊張しながらも真剣に取り組みました。全県の学校の結果が入力された後本校の学習の状況を分析し、改めてお知らせを致します。

消防署見学 3年生社会科の学習

17日(木)に3年生が社会科の学習で、角館消防署田沢湖分署の見学に行きました。3年生の社会科では、「火事からくらしを守る」という学習があります。この日は、火事の通報から消火までの連絡の仕組みや、消防機関の協力の仕組み、日常の訓練や点検などについて見学や質問を通してより深く理解する目的で行きました。

3年生の子どもたちは消防で使う車の中の様子を見たり、素早く着替えをして出動する訓練の様子などを興味深く見学していました。また、自分が疑問に思ったことや知りたいことなどを積極的に質問し、問題を解決していました。

【主な質問】

- ・仙北市ではどれくらいの火事が起きているのか。
- ・消防署の人たちの1日の生活について知りたい。
- ・火事の時には、署内でどんな合図を出しているのか。
- ・怖いと思うことはありませんか。また、怪我などをすることはありませんか。 など



ポンプ車の中の様子をくわしく見ました



救急車の中には、どんな機械があるのかな？

田沢湖分署までは少し遠かったのですが、学校に帰ってきた3年生は、「とても勉強になりました」とか「いろいろ見学できて楽しかったよ」とお話をしてくれました。

やはり、実際に行っ て見学すると、教科書だけで勉強するより理解が進むようですね。

2年生の九九検定 がんばっています！

学校報No.30でお知らせしてから約1ヶ月、2年生は最後の九九検定をがんばっています。学校で先生から合格をもらい、お家の人からも合格をもらってから、校長室で最終のチェックをしています。これを覚えないと3年生からの勉強に支障をきたします。ぜひ冬休み前に全員合格できるようにと応援しています。合格した人には右のような九九免許証を渡しています。



金管バンド部 マーチング大会結果報告に

市長さんに会いました！！

12月15日に、本校金管バンド部部長O.Yさんと、副部長T.Mさんが市役所に行き、門脇市長さんに今回の大会の結果を報告しました。今回はビデオ審査会であったこと、2つの賞をいただいたことなどを緊張しながらも報告しました。門脇市長さんから様々な質問をされ少し戸惑った様子が見られましたが、とても明るく答えていた2人でした。会話の中で門脇市長さんもトランペット経験者だったことが分かり、一気に和やかな雰囲気になりました。

この後の金管バンド部の活動について聞かれ、2月13日にラストコンサートがあり、それに向けて練習をがんばっていることを伝えると、「聞きに行きたいな」とおっしゃっていました。もしかすると当日市長さんも来てくださるかも…



廊下に炭治郎が！？

保健室前の廊下に漫画『鬼滅の刃』の主人公の竈門炭治郎さんが登場しました。これは具合が悪くて休んでいる人がいる保健室や、お客さんが来校している校長室前の廊下は走らずに静かに歩くための苦肉の策です。友達と楽しく話をしながらつい廊下を走ってしまったりすると、大きな怪我につながることもあります。これを見て『全集中』で静かに歩くようになってほしいものです。



活躍紹介

おめでとう

サッカーのチーム角館セレジェスタに所属する本校の児童がフットサルの大会に出場し次のような成績を残してくれました。

第14回美郷ウインターカップ 少年フットサル大会

12月13日 リリオスにて

- ◆ U-8の部
準優勝
1年 T.Oさん、
2年 S.Hさん、 C.Gさん

- ◆ U-10の部
優勝
4年 T.Tさん、 T.Kさん
H.Aさん

- 個人賞
◎最優秀選手賞 T.Tさん
◎優秀選手賞 T.Kさん



第61回秋田県児童生徒美術展

小学校平面の部 入賞者

- 【佳作】 1年 H.Rさん
4年 T.Mさん
6年 T.Rさん

- 【入賞】 3年 K.Fさん
5年 T.Mさん

※今回は、美術展として作品展示はしませんが、話題作は県造形研HPに掲載予定です。また、入賞者には年明けに賞状が届きます。